



“VIDA PLENA EN CRISTO (Parte II)”

OBJETIVO: que los niños decidan que la vida plena en Cristo solo con un carácter Cristiano y con un corazón agradecido.

INICIO 

1 Oración Inicial

Realiza con tu/s hijo/s una oración corta para comenzar la clase, pidiendo sabiduría a Dios para comprender su Palabra y un corazón obediente para llevarla a la práctica.

2 Versículo clave

Colosenses 1:11 Rogamos que ustedes sean fortalecidos con todo poder según la potencia de Su gloria.

3 Actividad de Introducción

Ingresa al siguiente link y alaba con tu hijo: https://youtu.be/KA_svv5diQQ

Muestra a tu hijo la imagen que encontrarás al final del documento de cuando Dios abrió las aguas del mar. Explícale que esto sucedió porque Dios lo hizo con su poder para salvar al pueblo de Israel que estaba escapando de Egipto.

DESARROLLO 

4 Enseñanza 

MIRA EL VIDEO DEL MAESTRO CON TU HIJO.

Recordemos un poco lo que hemos aprendido: los colosenses estaban escuchando a personas que les decían que podían ser buenos cristianos haciendo cosas que no estaban en la Biblia y ellos lo estaba creyendo; esto los alejaba de Jesús. Por eso Pablo les escribe una carta en donde los anima a no creer estas mentiras.

La semana pasada vimos que para ser verdaderos cristianos y acercarnos a Jesús debemos llenarnos del CONOCIMIENTO DE DIOS y este conocimiento solo lo encontramos en la Biblia; y con este conocimiento podemos saber cómo Dios quiere que vivamos.

Ahora Pablo, ora a Dios para que los colosenses se mantengan aprendiendo cada día la Palabra de Dios y así puedan ser fortalecidos en los momentos difíciles. ¿Sabes qué significa ser fortalecido? Significa ser fuerte, para soportar momentos difíciles en tu vida, pero esta fuerza solo la podemos encontrar en Jesús, conociendo su Palabra (lo que nos dice la Biblia). Es estar seguros de que Dios tiene el PODER para cambiar lo que Él quiera.

¿Sabías que cuando el pueblo de Israel estaba huyendo de los egipcios, Dios abrió las aguas del mar para que ellos pudieran escapar? ¡Imagínate que grande es el Poder de Dios!

Para lograr es fuerza que viene de Jesús, debemos aprender a tener PACIENCIA, porque no podemos lograrlo de un día para otro, debemos tener paciencia y dedicar cada día un tiempo para aprender como hacerlo ¿Sabes cómo? Leyendo y estudiando la Biblia, además orando y enseñando a otro lo que sabemos de Cristo. También debemos tener PERSEVERANCIA, ¿es una palabra difícil verdad? Repítela, P E R S E V E R A N C I A. Esto quiere decir no darse por vencido.

La Palabra de Dios no da esa PACIENCIA y PERSEVERANCIA que necesitamos en nuestra vida cristiana.

Pablo también les recuerda que todo cristiano debe DAR GRACIAS A DIOS. Y les dice que recuerden lo que Dios hizo por el pueblo de Israel cuando escapaban de los egipcios, Dios los liberó igual que ahora nos ha liberado a nosotros del pecado por medio de la muerte de Jesús en la cruz y perdona nuestros pecados cada día ¡Que hermoso! Por eso debemos dar gracias a Dios todos los días recordando que Jesús sufrió por nosotros en la cruz.

Jesús y su Palabra son como una semilla que ha sido sembrada en nuestro corazón. Cuando siembras una semilla, si la cuidas, crece y da fruto. Igual sucede con nuestra vida, la semilla de Jesús si la cuidamos leyendo la Palabra, orando, llenándonos del conocimiento de Dios, dará frutos; estos frutos son la PACIENCIA, LA PERSEVERANCIA Y EL AGRADECIMIENTO.

CIERRE 

5 Actividad para reforzar el tema de hoy

Realiza a tu hijo unas preguntas sobre la clase.

1. ¿Qué hizo que las aguas del Mar Rojo se abrieran?
2. ¿Por qué debemos dar gracias a Dios?

6 Actividad

En botecito de vidrio o en un vaso transparente siembra unos frijoles con tu hijo. Pon un algodón mojado y encima pon los frijoles; ubícalo en un lugar adonde le de suficiente luz del sol. Cada día vayan a ver como esté la semilla y si necesita agua, después lee la Biblia a tu hijo y oren, entonces explícale que así como cuidan cada día el frijol para que crezca y llegue a dar fruto, también cuidan la semilla de Jesús que está en sus corazones para que crezca y de fruto.

7 Oración Final

Realiza con tu/s hijo/s una oración corta para finalizar la clase dando gracias a Dios por lo aprendido y pidiendo que todo esto puedan ponerlo en práctica cada día.

